

OBERDIGISHEIM / BRASILIEN

von unseren Korrespondenten


Tag 6: BRASILIEN – FARBENFEST UND VOLLGAS

Willkommen im Dschungel der Lebensfreude! In Rio schien sogar das Schiff zu tanzen. Die JUNGS waren richtig gespannt. BRASILIEN – ein Faszinationsort für unsere ganzen Fußballer. Aber auch so: Lebensfreude, Sambamusik und vieles mehr. Die JUNGS konnten ihren Landgang kaum erwarten. Der dann am Abend auch noch mit einem großen Highlight abschließen soll.

**DER TAG**

War zweigeteilt. Also in zwei Gruppen, zumindest bis zur Mittagszeit. Da waren die kleinen JUNGS, die gestern auf dem Platz blieben und die großen JUNGS, die unterwegs waren. Die großen hatten sich nochmals aufgeteilt. Fangen wir mit den kleinen an. Das Frühstück war nach hinten verlegt und so konnten sie mal länger schlafen – zumindest manche. Manchen genügt einfach ein Fußball 😊. Danach ging's nochmals an die T-Shirts ran und es war Zeit für dies und das. Bei den großen JUNGS hatte eine Gruppe auch eine Chill-Zeit und verharrte lange in ihren Schlafsäcken, die andere Gruppe war früher unterwegs. Einige schliefen nachts draußen, die anderen in den Hütten. Es war eine gleichsweise warme Nacht.

Um die Mittagszeit dann wieder angekommen, wartete ein leckeres Essen auf die JUNGS und am späteren Nachmittag waren alle wieder gefordert. Die HERZENSWIND ging der Treibstoff aus und dieser musste teuer erworben werden. Dafür mussten die JUNGS Diamanten und andere Edelsteine sammeln und möglichst teuer verkaufen. Der Plan ging zum Glück auf und nun steht dem Auslaufen des Schiffes für die nächste Fahrt nichts mehr im Weg. Wohin? Ihr werdet rechtzeitig lesen.

**WAS NICHT FEHLEN DARF****Am Abend, bis in die Nacht**

In Brasilien steht Fußball ganz weit oben. Viele JUNGS träumen von der großen Karriere. Das ist bei unseren JUNGS nicht anders. Und heute Abend ist es nun endlich soweit, im weltberühmten Fußballstadion von Rio de Oberdigisheim – dem Maracana-Stadion. Ausverkaufte Hütte, ein richtiges Volksfest.

Er steht wieder an – der Mitarbeiter-Teilnehmer-Kick. Die JUNGS fiebern bereits den ganzen Tag und so langsam beginnt die Aufwärmphase und die Teams besprechen gerade noch ihre Aufstellung. Insider unter den JUNGS rechnen mit einer Gewinnchance für die JUNGS von 15 %. Ob's so sein wird oder nicht, das werden wir morgen mitteilen. Es wird ein heißer Fußball-Abend werden.

DAS WETTER

Gerade eben, 19:58 Uhr

Das mit dem Sommer war wohl nur ein kleiner Slot für die Zwei-Tages-Tour. Aber immerhin. Der Tag war am Morgen trocken, doch am Nachmittag gab es kurze Regenschauer. Nun am Abend ist es wieder freundlich bei etwas stärkerem Wind. Kurzum: Deutlich besser als an den Vortagen. Doch die Nacht wird wieder frischer. Die Zusatzdecken liegen bereit. 😊